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Аннотация 
 
   Проведен совместный анализ изотопических распределений ядер-осколков 
рубидия и цезия в прямой и обратной кинематике. При этом были использованы 
экспериментальные данные, полученные в расщеплениях p + 238U и 238U + p при 
энергиях 1 ГэВ для протонов и 1А ГэВ для пучка ядер 238U, соответственно. 
Обнаружены различия в сечениях образования, измеренных в прямой и обратной 
кинематике, для нескольких нейтроноизбыточных осколков 93Rb, 141Cs, 142Cs и 
143Cs. 
 
 
Abstract 
 
   Combined analysis of rubidium and cesium isotopic distributions obtained for p + 238U 
and 238U + p disintegrations has been carried out at 1 GeV proton and 1A GeV 238U 
beam energies for direct and inverse kinematics respectively. Differences between 
production cross sections measured in different kinematics have been found in isotopic 
distributions for a few neutron-rich fragments 93Rb, 141Cs, 142Cs and 143Cs 
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